Verein Träffpunkt



Als Zusammenschluss kulturinteressierter junger Menschen verfolgt der Verein Träffpunkt den Zweck, die Jugend- und Nachwuchskultur in der Region Solothurn zu fördern. Dies mit Fokus auf den Musikbereich, wo wir jungen Musiker*innen und Bands die

dern. Dies mit Fokus auf den Musikbereich, wo wir jungen Musiker*innen und Bands die ihnen zustehende Bühne bieten wollen.

Dazu organisieren wir jährlich im September das Träffpunkt Festival, an welchem Nachwuchsmusiker*innen vor einem jungen Publikum mit mehr als 400 Besucher*innen auftreten können. Somit entsteht ein Träffpunkt, an welchem Musikinteressierte und junge Künstler*innen zusammenfinden und sich austauschen können.

Neben dem Festival versuchen wir, unter dem Jahr weitere Events zu organisieren und einen Mehrwert durch verschiedene Projekte zu schaffen. Wir unterstützen auch gerne die Ideen junger, engagierter Menschen, welche in unseren Tätigkeitsbereich fallen.

Das Festival und der Verein leben vom Engagement ihrer Mitglieder*innen. Auf unserer Website können alle Interessent*innen Mitglied werden und sich bei der Planung und Umsetzung des Festivals oder bei anderen Projekten einbringen.

Der Verein ist politisch und konfessionell neutral und legt grossen Wert auf Diversität, Toleranz und Nachhaltigkeit.



CO-PRASIDIUM

Sebastian Rüegg und Martin Camprubi

MITGLIEDE

19 Normalmitglieder*innen und 5 Vorstandsmitglieder

KONTAKT

Sebastian Rüegg 076 802 07 02 sebastian.rueegg@traeffpunktfestival.ch https://traeffpunktfestival.ch